



10月4日（木）～9日（火）の6日間、鏡野町から13名の方がスイスのイヴエルドン・レ・バン市を訪問しました。歴史と伝統に育まれた美しい景色や、ホームステイ先での家族との交流など、すばらしい交流体験ができたようです。

平成19年度鏡野町 友好都市交流事業

+ 西村 光子さん

古い建物と石置、そしてどの窓からも咲きみだれるゼラニウムの花、それは今まで写真で見て以上に美しいイスの街でした。

交流事業のメイン「ホームステイ」は、片言の英語と一生懸命覚えたフランス語と一緒に出となりました。今回の見聞、経験をこれから仕事に活かしていきたいと思ひます。

+ 河田 紘さん

美しい街イヴエルドン。タームスリップしたかのようないい街並、緑と花で囲まれて、古いものと新しいものが調和して落ち着いた佇まいを見せる街。心暖まるおもてなし手に取るように伝わりました。ありがとうバルト夫妻と二人の天使達。いつの日か必ず訪れて下さい我が町へ。その日を楽しみに待っています。オーボワ。

+ 居森ゆかりさん

今回のスイス訪問で最も印象深かったのはスイスの持つ多様性です。4つの言語（フランス語が話され、訪れる街により言語が異なる）にはおどろきました。又、何百年も前の城や教会を保存しながら、豊かな自然と現代の利便性を上手にとり入れた美しい街なみにも感動しました。最後に快くスイスに送り出してくれた家族に感謝します。

+ 吉田ハルミさん

初めてのスイス、立並ぶ有名な建築物、広々とした牧場、葡萄畠等とてもすばらしかつたです。言葉もわからなく心配でしたが、ホームステイの家族の方達が手作りの料理をして下さり、オルゴール館にも御一緒でき感激致しました。英語が話せればよかつたと思いました。今回は町長様、役場の方々、大変御世話になりました。

+ 櫻井 邦紘さん

私は初めて美しい国、スイスのイヴエルドンを中心に、主要都市を訪問する機会を得ましたことを幸運に思っています。

+ 甲田 直美さん

初めての海外旅行夢いっぱいふくらませ出発しました。何百年も前の建物も数多くあり景観を損なわないよう工夫され、花々が咲きみだれすばらしい風景でした。またこの旅では他では味合えない地元の人々との関わりがありました。一般家庭に宿泊させてもらう、家庭料理を頂き、一緒にショッピング、本当にいい旅でした。